

Medienmitteilung zur Hauptversammlung der All Blacks Thun vom 17.1.2025

20.01.2025 / Roland Riedener

Nach erfolgreicher Hauptversammlung beschliessen die All Blacks Thun ein umfangreiches neues Jahresprogramm

Am Freitag, 17. Januar 2025, fand die 37. Hauptversammlung des Laufsportvereins All Blacks Thun statt. Rund 100 aktive Mitglieder, von Walkerinnen und Walkern bis hin zu ambitionierten Breitensportlerinnen und Breitensportlern aller Altersklassen, nahmen an der stets gut besuchten Veranstaltung teil. Bernhard (Hardy) Bieri, Vorstandsmitglied für den Bereich Anlässe, führte als Tagespräsident und trotz Gipsfuss souverän durch die Versammlung.

Finanzen. Nicole Wyss präsentierte in ihrem ersten Jahr als Leiterin der Finanzen eine ausgeglichene Jahresrechnung für 2024. Nach Klärung einiger Fragen wurde das Budget für 2025 genehmigt. Auch ein überarbeitetes Spesenreglement kam zur Abstimmung und wurde nach kurzer Diskussion mit überwältigender Mehrheit angenommen. Wegen dem im Vorjahr verabschiedeten neuen Leitbild mit der Fokussierung auf den Breiten-sport wurden konsequenterweise die Spesenregelungen angepasst. Als wesentlicher Punkt werden die Startgelder und Spesen für Schweizermeisterschaften künftig nicht mehr vom Verein getragen. Stattdessen investiert der Verein vermehrt in eine möglichst breite Teilnahme am jährlichen Vereinslauf, in eigene Anlässe und in die Ausbildung seiner Trainer.

Verabschiedungen, Neuwahlen und Ehrungen. Leider mussten zwei langjährige Vorstandsmitglieder verabschiedet werden: Nadia Roder (Administration) und Erich von Allmen (Trainingsbetrieb) traten von ihren Ämtern zurück. Hugo Schneider, der bereits seit über einem Jahr die Leitung des Trainingsbetriebs übernommen hat, nahm nun offiziell im Vorstand Platz. Christine Zumbrunn übernimmt künftig das Ressort Administration. Beide Neugewählten wurden mit Applaus begrüsst und die beiden Zurücktretenden mit der Ehrenmitgliedschaft ausgezeichnet.

Auch die zahlreiche Ehrungen für sportliche Erfolge und aussergewöhnliche Leistungen für den Verein wurden mit viel Applaus bedacht. Die beeindruckend lange Liste von Mitgliedern, die dem Verein seit 25 Jahren und mehr die Treue halten, wurde um weitere sechs Personen erweitert. Sie sind nun auch Freimitglied und können künftig beitragsfrei am Vereinsleben teilnehmen.

Jahresprogramm 2025, ambitioniert und abwechslungsreich. Das vorgestellte Vereinsprogramm für 2025 ist so vielfältig wie kaum je zuvor. Neben dem wöchentlichen Trainingsangebot, das von insgesamt 23 Leiterinnen und Leitern betreut wird, stehen zum Beispiel 13 Berglauf-Trainings auf dem Plan. Ein besonderes Highlight wird der Besuch der „Rhone Runners“ aus dem Wallis bei einem dieser Berglauftrainings der All Blacks Thun sein. Im November plant eine grössere Gruppe die Teilnahme am Athen-Marathon, auch dafür sind spezielle Vorbereitungstrainings geplant. Zudem sind zahlreiche Vereinsanlässe mit sozialem Charakter bereits terminiert und über die Vereinssoftware Clubdesk einsehbar.

Ergebnisse der Mitgliederbefragung. Abschließend wurden die Resultate einer 2024 durchgeführten Mitgliederbefragung vorgestellt. Diese werden im neuen Jahr genauer analysiert und sollen Grundlage für allfällige künftige Anpassungen im Vereinsangebot sein.

Ein gelungener Abschluss. Mit einem schmackhaften Nachtessen fand die erfolgreiche Hauptversammlung ihren Ausklang. Papierunterlagen wurden keine mehr verteilt, die All Blacks Thun sind heute weitgehend digital unterwegs. Doch gab es viele, die dennoch etwas nach Hause tragen konnten, sei es eine Urkunde oder ein wohlverdientes Präsent.

Legende Bilder:

- Bild - 01-Ehrenmitglied Nadia Roder.JPG: *Nadia Roder (Mitte) wurde aus dem Vorstand verabschiedet und für ihre Verdienste zum Ehrenmitglied ernannt, flankiert von den Vorstandsmitgliedern Bernhard (Hardy) Bieri (links) und Stefan Dähler (rechts).*
- Bild: 02-Ehrenmitglied Erich von Allmen.JPG: *Erich von Allmen (Mitte) wurde aus dem Vorstand verabschiedet und für ihre Verdienste zum Ehrenmitglied ernannt, flankiert von den Vorstandsmitgliedern Bernhard (Hardy) Bieri (links) und Stefan Dähler (rechts).*
- Bild - 03-HV-All-Blacks-Thun.JPG: *Rund 100 aktive Mitglieder verfolgen interessiert die Themen der Mitgliederversammlung.*
- Bild - 04-Tagespräsident-Hardy Bieri.JPG: *Tagespräsident Bernhard (Hardy) Bieri führte souverän durch die Mitgliederversammlung der All Blacks Thun.*

Die Bilder in hoher Auflösung finden Sie auf Flickr unter <https://flic.kr/s/aHBqjBYKrc>

Medienauskunft:

Stefan Dähler, Mösliweg 8, 3645 Gwatt
stefan.daehler@efv.admin.ch / 079 430 68 88

Roland Riedener, von May-Strasse 24, 3604 Thun
r.riedener@bluwin.ch / 078 879 85 24